

A 23 ans, cette artiste a déjà vécu plusieurs vies entre l'Afrique et la Belgique, ce qui a forgé sa personnalité et donné à son regard une intensité rare. Auteure-compositrice, mais aussi chanteuse au timbre particulièrement marquant, la jeune artiste s'est construite sur des contrastes qui font aujourd'hui la richesse émotionnelle de ses morceaux : elle écrit des chansons pop bouleversantes sur des sujets sérieux, voire graves, évoquant en cela la démarche de Stromae.

Lous a de grands rêves (« *Je veux être l'exemple d'une femme noire qui a réussi toute seule, envers et contre tout* »). Et avec l'énergie lumineuse qui la caractérise, elle compte bien les atteindre coûte que coûte.